
Modaes

Empresa

Desigual instalará en Brasil su cuarta sede mundial para potenciar su desarrollo en Latinoamérica

P. Riaño
25 oct 2013 - 04:55

Desigual se lanza a la conquista del mercado latinoamericano. La compañía catalana, presidida por **Thomas Meyer**, instalará en Brasil su sede central para Latinoamérica. Esta será la cuarta sede mundial del grupo, según explicó ayer **Horacio Broggi**, director general de **Desigual** en Latinoamérica.

A principios de año, la compañía anunció la puesta en marcha de una filial en el mercado brasileño, con el objetivo de abrir hasta cincuenta tiendas en el país hasta 2016.

La sede de Brasil se sumará a las que la empresa posee actualmente en España (donde se encuentra el cuartel general del grupo, en Barcelona), Nueva York y Hong Kong. Estas son las cuatro áreas geográficas en que **Desigual** estructura su negocio, según Broggi, que participó ayer en el foro MHM Summit, organizado por Vocento.

"Latinoamérica es un mercado muy amplio, estamos hablando de 21 países -señaló el directivo de **Desigual**-; por esta razón, dividimos la región en tres áreas: Brasil, México y el resto de países, donde apostamos por los socios locales". Según Broggi, la apuesta por socios locales sirve para "esquivar las barreras de entrada" que existen en Latinoamérica.

Desigual está presente actualmente en 109 países con 13.000 puntos de venta, 350 de los cuales son tiendas propias. En Latinoamérica, el grupo está presente en países como México, Chile, Panamá, Colombia y Venezuela.

Dirigida actualmente por **Manel Jadraque**, **Desigual** se ha convertido en pocos años en unas de las primeras compañías españolas de distribución de moda por volumen de facturación. La empresa finalizó el ejercicio 2012 con un beneficio neto de 77,15 millones de euros. La facturación de la compañía se situó en 701,4 millones de euros,

Modaes

un 25,2% más que en 2011.

La compañía inició el pasado enero la puesta en marcha de una estructura societaria para transferir de Holanda a España todas sus operaciones. Desigual acaba de finalizar el traslado de todas sus sociedades a España y ha creado una matriz que engloba las subsidiarias de la empresa en todo el mundo, tal y como adelantó Modaes.es.